Marie Madal Por Frederic NADAL



PINTURA. Vicens Casals Grau. Sala Sant Jordi. Granollers.

Hasta el quince de este mes expone su más reciente obra el pintor granollerense ampliamente conocido Vicens Casals. Predominan los paisajes, algunos de singular belleza y logro.

INDUSTRIAS.

160 nuevas industrias catalanas en septiembre.

Con una inversión de 1.232 millones de pesetas y la creación de 954 nuevos puestos de trabajo, según el Departamento de Industria de la Generalitat.

SANIDAD.

Se vacunará de tuberculosis a los escolares de primero de EGB.

La Generalitat de Catalunya ha ordenado practicar la prueba de la tuberculosis durante el presente curso, académico a todos los escolares de centros públicos y privados de primero de EGB.

ENTIERRO.

Asiste al entierro de su propia pier-

Francisco Molina Gutiérrez, de 71 años, asistió días atrás al entierro de su pierna que le fue amputada en una operación quirúrgica y de la que tuvo que hacerse cargo porque en el sanatorio, no incineraban los miembros amputados, a causa del mal olor y las que jas de los vecinos. De ahí que el hombre, decidiera llevarla al cementerio, y poner sobre la tumba una corona de flores.

FIESTA.

Festival artístico dedicado a los ancianos. Domingo 14.

El domingo, en el Hospital Asilo de Granollers, a partir de las 11,30 de la mañana, tendrá lugar un festival en la Residencia d'Avis de la citada Fundación. Organizado por el Grup de Germanor pels avis y presentado por el incansable y realmente elogiable Josep Bové «El Rapsoda del Vallès», comprende desde la celebración eucarística, exhibición de la Banda de tambores y trompetas y grupo de Majorettes de La Torreta. Ello a la mañana. A las 4,30 de la tarde en la sala de actos, un coloquio a cargo de M.ª Teresa Oriols Sebastià y festival artístico.

COMENTARISTAS.

Los comentaristas políticos más influyentes de España.

Según una encuesta de «Off the Record», el comentarista José Luis Gutiérrez de «Diario 16» es el más influyente en los círculos políticos y financieros, de una muestra de 400 personalidades formada por dirigentes de partidos, empresarios y altos cargos de Administración y Bancos. Cada uno de los encuestados había de señalar cuatro o cinco de los comentaristas que leen y escuchan más. El citado J.L.G tuvo 248 citaciones, seguido de Juan Luis Cebrián (214), P. J. Ramírez de «Diario 16» 204, Emilio Romero 206 «Ya»; Pedro Rodríguez de «ABC» y «Tiempo» 162; Carlos Davila de «ABC» 130, Fernando Onega de la «SER» 116, y seguían después José Oneto, Abel Hernández, Miguel Angel Aguilar, Pilar Urbano, Pablo Sebastián, Pedro Altares, Ramón Pi, etc.

RADIO.

52 emisoras municipales de radio en Catalunya.

Funcionan en estos momentos, repartidas por 14 comarcas, estando previsto inicien su puesta en marcha otra veintena de emisoras. La primera emisora municipal en emitir fue Radio Arenys, en septiembre de 1979, siendo posteriormente Radio Rubí y radio Cardedeu.

TELEVISION.

El mercado del televisor en color en España.

Las ventas anuales de televisores en color están estabilizadas, situándose en las 900.000 unidades. En los últimos doce meses, Philips tiene una participación de ventas del 24%, Grunding el 13%, Sanyo el 10%, Thompson el 8%, Telefunken el 7%. ITT el 6%, Emerson y Elbe el 5% cada una, Radiola y Vanguard el 4%, Kolster el 1% y otras marcas el 13%.

MATRIMONIO.

La dote matrimonial suprimida del Derecho civil catalán.

La dote matrimonial obligatoria ha sido suprimida por la ponencia que revisa la Compilación del Derecho Civil catalán para ajustarlo a lo que prescribe la Constitución, en particular en lo que se refiere a la igualdad de derechos del hombre y la mujer y la no descriminación de los hijos nacidos fuera del matrimonio.

DISCOTECA.

«New Moustache», de La Garriga, organiza el I Rally-Gymkhana.

La prestigiosa y popular «boite» de La Garriga anuncia la celebración para los cuatro próximos sábados —13, 21 y 27 de noviembre y 5 de diciembre—, del I Rally-Gymkhama, con sustanciosos premios. Además de las copas de rigor para los tres primeros clasificados, el ganador se llevará un viaje para dos personas a Ibiza. Otro de los premios es una «opípara» cena también para dos personas y para que no se diga, habrá voluminosos lotes sorpresa, así como otros obsequios para los participantes. Las inscripciones se realizarán en el mismo local.

PUBI Cada Si en 27.00 TV, 33.00 nueve ya a más i dena por 1

do al

do v

jable

FRAS

Felipe

torno

«No,

prime

presu

Aunq

meter

primo

En la

plo, s

que s

800.0

a ten

do, a

branc

CIN Dos De Bill jore han brá «M car rad dej

de

tar

Actualitat Comarcal, 11/11/1982, p. 4 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granoller